September 2024

Liebe Eltern,

der Herbst steht vor der Tür und die ersten Schulwochen sind wie im Flug vergangen. Wir hoffen, Sie und Ihre Familien sind wohlauf und hatten eine erholsame Sommerzeit! Mit Freude möchten wir Ihnen mitteilen, dass unsere Schüler*innen sehr gut in das neue Schuljahr gestartet sind. Die ersten Wochen waren geprägt von motivierten und neugierigen Kindern, die mit viel Elan in ihre neuen Klassen und Lerninhalte hineinwachsen. Besonders unsere frisch eingeschulten Schüler*innen haben sich bereits gut in die Klassengemeinschaft integriert. Alle neuen Eltern heißen wir herzlich in unserer Schulgemeinschaft willkommen. Wir freuen uns auf die kommenden Monate und wünschen uns weiterhin eine offene und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Ihnen.

Wie gewohnt möchten wir Sie im Rahmen unserer Elternbriefe über Neuigkeiten aus unserer Schule, unserer pädagogischen Arbeit und vieles mehr informieren.

Alle Klassen haben in diesem Schuljahr einen Klassentag, an dem wir projektorientiert arbeiten und außerschulische Lernorte besuchen. Lerninhalte aus den Fächern Deutsch, Mathematik, Kunst und Sachunterricht werden zusätzlich zur regulären Stundentafel in diese Projekte integriert. Im Rahmen von Schulausflügen besuchen die Klassen am Klassentag auch den Abenteuerspielplatz in Melverode. Neben unseren bisherigen Zielen, die wir mit dem "Spielen" an diesem Ort anstreben – nämlich die Förderung von Teamarbeit, Kreativität und motorischen Fähigkeiten durch aufregende Aktivitäten und Herausforderungen in der Natur, die Stärkung des Selbstvertrauens sowie die Entwicklung sozialer Kompetenzen – eröffnet das Lernen außerhalb des Klassenraums in der Natur zudem eine ausgezeichnete Möglichkeit, Wissen auf eine praxisnahe und ansprechende Art und Weise zu vermitteln. Durch Aufgaben und Rollenspiele auf dem Abenteuerspielplatz werden die Kinder angeleitet, ihre sprachlichen Fähigkeiten zu erweitern - sei es beim Erzählen oder Schreiben von Geschichten, bearbeiten von fachspezifischen Aufträgen oder in der Kommunikation mit ihren Mitschülern. Im Bereich Mathematik haben wir verschiedene Stationen eingerichtet, an denen die Kinder Aufgaben lösen können. Diese reichen vom Zählen und Messen bis hin zu Aufgaben aus der

Geometrie, die sie vor Ort entdecken können. Im künstlerischen Bereich fördert die Nutzung von natürlichen Materialien zur Schaffung von Kunstwerken kreatives Denken. Die Schüler*innen lernen, ihre eigenen Ideen und Werke zu präsentieren und darüber zu reflektieren. Durch die Verknüpfung mit weiteren Fächern wie Sachunterricht entstehen fächerübergreifende Projekte, die verschiedene Lernbereiche integrieren.

Es ist nun schon zur liebgewordenen Tradition geworden, dass wir mit der ganzen Schule das Weihnachtsmärchen des Braunschweiger Staatstheaters besuchen. In diesem Jahr wird das Stück "MOMO" aufgeführt, das wir mit allen Klassen am Montag, den 25. November besuchen werden. Auch in diesem Jahr haben wir uns erneut für die Teilnahme am Angebot der "TheaterFLAT" für Braunschweiger Schüler*innen entschieden. Mit einem Beitrag von nur 7 Euro für das gesamte Schuljahr ist dieses Angebot bereits günstiger als die Kosten für das Weihnachtsstück allein. Mit der TheaterFLAT können die teilnehmenden Schulen alle regulären Vorstellungen ohne weitere Kosten besuchen. Im Rahmen des Musikcurriculums werden wir u.a. den "Karneval der Tiere" des französischen Komponisten Camille Saint-Saens behandeln und mit vielen Klassen das entsprechende Kinderkonzert besuchen. Darüber hinaus können Sie, liebe Eltern, als Privatperson für Ihre Kinder ab 3 Tage vor der jeweiligen Vorstellung kostenlose Karten an der Tages- und Abendkasse erwerben. Eine Begleitperson pro Schüler*in bekommt zudem eine Ermäßigung von 50% auf den Vollpreis.

Der Weggang Abschied von Ute Wasserbauer hinterlässt an unserer Schule eine spürbare Lücke. Mit Leidenschaft, Engagement, Professionalität - vor allem aber mit menschlicher Wärme - hat sie die Ganztagsbetreuung zu etwas Besonderem gemacht. Jede Familie, jedes Kind und alle Mitarbeiter*innen rund um die Schule sind ihr wichtig. Im Namen unserer Kinder ein herzliches Dankeschön und alles Gute!

Und nun bleibt uns nur noch, Ihnen im Namen des gesamten Teams eine wunderschöne goldene Herbstzeit zu wünschen.

The Chistme Eiche //

Corinna Hollinger

Christine Eicke

Lea Lindner

Herbstbrief 2024

Termine

06. September, 10.30 – 11.30 Uhr	Verabschiedung Ute Wasserbauer
09. September	Schulinterne Fortbildung, unterrichtsfrei
17. September	Schulelternratssitzung (die Wahl der Schulelternratsvorsitzenden/Konfere nzvertreter*innen ist inbegriffen)
01. Oktober, 08:30 Uhr	Erntedankgottesdienst St. Paulikirche
03. Oktober - 18.Oktober	Herbstferien
31.Oktober – 01.November	Reformationstag, Brückentag
21. November, 15.15. – 16.15 Uhr	Play and Stay für die Kinder, die im nächsten Sommer eingeschult werden
25. November	Weihnachtsstück "Momo" des Staatstheaters Braunschweig
06. Dezember	Weihnachtsmarkt Brunsviga
17. Dezember, 8.00 Uhr	Adventssingen im Treppenhaus



Juri DZMIJODZ